

Zauberer an der Kinderklinik

In einer Spezialvorführung präsentierte der zaubernde Arzt Dr. Daniel Pehböck den jungen PatientInnen am Kinderzentrum seine Zauberkunststücke.

Hauptberuflich hilft der Anästhesist den PatientInnen an der Klinik beim Einschlafen. Seine Leidenschaft für die Zauberei entdeckte der Anästhesist schon in jungen Jahren, heute erweist sich das Hobby in seinem Berufsalltag als äußerst nützlich. „Wenn Kinder aus der Narkose aufwachen und weinen oder wenn sie vor einer Behandlung Angst haben, können ein paar Zaubertricks helfen, das Eis zu brechen oder die Ängste zu lindern“, beschreibt der „Zauberdoktor“ seine Erfahrungen. Für ihn ist Zaubern ein guter Ausgleich zur beruflichen Tätigkeit und etwas, das ihm Spaß macht.



Dr. Daniel Pehböck als Zauberer in Aktion.